



SOUTIEN AUX COLLEGUES DU SPIP DE BORDEAUX

Le drame qui est survenu à Mérignac nous laisse sans voix. Nous ne pouvons que nous associer sincèrement à la douleur des proches de la victime.

Nous pensons également à nos collègues du SPIP de Bordeaux qui sont sous les feux médiatiques dans l'attente des premières conclusions des inspections commanditées par le Ministère de la Justice et par celui de l'Intérieur.

Notre époque veut que l'emballement soit la règle et que les divers canaux d'informations puissent colporter toutes les rumeurs sans de réelles vérifications préalables, voire aucune.

Le drame qui vient de se dérouler n'échappe pas à la règle, et certains commencent déjà à pointer du doigt la responsabilité supposée du SPIP. Cela n'est pas tolérable !

Chercher un bouc émissaire dans la précipitation ne correspond pas à notre conception d'une république démocratique où le mot Justice doit pouvoir encore signifier quelque chose.

Nous apportons notre plein soutien à nos collègues du SPIP de Bordeaux.

**Le Syndicat CGT SPIP de l'AUDE,
le 10/05/2021**